
Herr Knülle fragte, ob Wohnungen wie beispielsweise die Wohnung über dem 
Feuerwehrgerätehaus in Mülldorf, ob sie auf dem freien Wohnungsmarkt allen Bürgern 
zugänglich gemacht würden oder ob es dort Restriktionen geben würden. 
 
Der Bürgermeister antwortete, dass die Stadt sie nicht per Ausschreibung nicht nach 
außen geben oder auf den freien Markt geben würde. 
 


